



L'heure où la nature s'éveille...

Une maison, « là-haut sur la montagne », attend...

Depuis plus de 25 ans le charme agit : au joli mois de Mai la maison revit.

Un groupe de passionnés revient pendant le week-end de l'ascension pour partager une aventure, embellir la maison, la rendre fonctionnelle et accueillante.

Chacun y va de sa joie, de sa bonne humeur, de son agilité ou tout simplement de sa présence pour faire avancer le chantier.

Coupés des vicissitudes de la vie d'en bas, les liens se tissent, les opinions s'expriment, se partagent.

On prend le temps autour de la table de se découvrir, de s'écouter.

Mais ce qui est remarquable, c'est l'arrivée de la nouvelle génération : Pierre, Frédéric, Nicolas, Oriane et les autres qui prolongent cette aventure, cette histoire...

Pour cette maison qui, tel le phénix, a su renaître, la vie s'annonce longue et belle...

En ce week-end de l'ascension, les bonnes volontés sont bienvenues pour continuer l'aménagement du deuxième étage pour que, fin 2012, les chambres soient enfin opérationnelles.

De nombreux postes de travail sont à pourvoir : isolation, découpe, assemblage, placo-plâtre, électricité, peinture, etc.... Chacun doit pouvoir trouver une activité selon ses désirs et ses compétences.

N'oubliez pas de réserver pour ce week-end du 17 Mai 2012.

N'oubliez pas non plus de réserver pour les séjours d'été au moyen de l'agenda **gratuit** puis auprès de Michel PASSE, notre référent pour les réservations.

Bien à tous

Valérie

*Chers adhérents,
Nombreux sont ceux qui me connaissent et pour les autres je me présente :
Patricia LEFEBVRE, Présidente d'association, en l'occurrence l' AAC (Aide Alimentaire Cuersoise) et engagée dans diverses actions sociales.
Pour des raisons d'ordre logistiques et personnelles, je me vois contrainte de resoudre cette dernière.
C'est pourquoi, étant moi même adhérente à Noel Léautaud depuis plusieurs années, mon ancienne association a souhaité faire un don de 1530 euros afin d'offrir à l'association Noël Léautaud une possibilité d'avancer dans sa construction et sa mise en place de façon à concrétiser le but associatif escompté.*

Patricia

LES CHANTIERS DE L'ANNEE 2011



Note de la rédaction:

Charles, en 2012, essaie de laisser un peu la place aux autres sur les photos!